
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 10.06.2023 
14h30
Hote Visio Zoom/présentiel Marseille

Comité National de Canne de Combat et Bâton

SOMMAIRE

 RAPPORT MORAL de la Présidente 

 RAPPORT D’ACTIVITES

 COMPTE RENDU DES COMMISSIONS

o Commission technique et sportive
o Commission communication 
o Commission jeunes et scolaires
o Commission arbitrage
o Commission compétition
o Commission féminines
o Commission Handicanne
o Rapport équipes techniques

 RAPPORT FINANCIER 2022 et BUDGET PREVISIONNEL 
2023



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 10.06.2023 
14h30
Hote Visio Zoom/présentiel Marseille

RAPPORT MORAL de la Présidente

Monsieur Joël Dhumez, Président de notre fédération, 
Mesdames et Messieurs les membres du Comité Directeur Fédéral, 
Mesdames et Messieurs les présidents ou représentants des ligues et comités départementaux, 
Mesdames et Messieurs mes chers collègues du comité directeur du CNCCB, 
Chers Amis, 
Nous sommes aujourd’hui réunis pour notre Assemblée Générale Ordinaire 2023, de manière 
virtuelle pour certains. Quelque que soit le mode de représentation, je vous remercie 
chaleureusement d’être présents. 
A l’image de notre fédération, l’année 2022 est placée sous le signe de la reprise forte des
activités.  L’équipe  est  plus  ou  moins  « rouillée »  mais  le  maximum  a  été  effectué  pour
relancer et accompagner les activités et les différents évènements. 

Vous découvrirez à travers les rapports de chaque commission les travaux en cours et projets
en préparation. 

Début 2023 nous avons pris un temps de réflexion avec nouveau DTN, afin d’établir une
feuille de route en vue du développement de notre discipline. Le chemin est encore long mais
les axes sont fixés.  

La  saison  2022/2023  permettra  à  nouveau  d’organiser  les  évènements  habituels  et  la
mobilisation des acteurs semble forte. Toutefois, nous rencontrons des difficultés à trouver des
organisateurs de compétitions, à mobiliser et former des officiels alors même que la demande
de participation aux compétitions est en hausse.  En 2023, par exemple, nous avons fait le
choix d’annuler les Internationaux de France par manque d’organisateurs engagé à un terme
raisonnable. 

Plusieurs bénévoles dirigeants membres du CD du CNCCB ont annoncé leur désengagement
sur la prochaine année, ou mandat. Face au manque d’engagement de bénévoles à des postes
stratégiques, nous entamons une réflexion par rapport à de nouvelles forces bénévoles voire
un nouveau modèle de gouvernance.  Le projet est de taille, mais permettra à la canne de
combat de s’inscrire dans un modèle pérenne sur le long terme. 

Au nom de l’ensemble des équipes composant le CNCCB, je remercie 

- M. Joël Dhumez et son Comité directeur fédéral pour la confiance et
l’aide précieuse que nous accorde la FFSBF&DA. 

- l’ensemble du personnel fédéral

- Notre DTN M. Hugues Relier et ses cadres techniques 

Tous  les  dirigeants  des  clubs,  comités  départementaux,  ligues  impliquées
dans la canne de combat ainsi que les organisateurs d’évènements nationaux
décentralisés passés à et à venir. 

Céline DAUL-MECHOUAR
Présidente CNCCB
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Rapport d’activités 

*Quelques chiffres : 

Au 31.08.2020 : 1682 licenciés pour 106 clubs

Au 31.08.2021 : 1098 licenciés pour 98 clubs

Au 31.08.2022 : 1421 licenciés pour 98 clubs

A ce jour :   1591 licenciés pour 105 clubs

Nous avons donc retrouvé un niveau quasi similaire à la période avant covid. 

5 réunions de bureau et 5 réunions de comité directeur sous forme de visioconférence ont
permis de prendre les décisions nécessaires au cours de l’année 2022.

L’ensemble des commissions s’est au moins réuni une fois au cours de l’année. 

Le  bilan  d’activité  est  complété  par  l’ensemble  des  comptes-rendus  des  commissions  du
CNCCB. 

Les documents présentés sont la synthèse des propositions apportées au Comité Directeur du 
CNCCB, des travaux réalisés sur l’année 2022/début 2023. 

Christelle PAPLOREY
Secrétaire Générale du CNCCB



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 10.06.2023 
14h30
Hote Visio Zoom/présentiel Marseille

Compte-rendu des Commissions

Rapport Commission Technique et Sportive

1/ Toutes équipes     : Les dernières mise au point du Memento N°10

Après  quelques  réglages  et  optimisations  pour  une  bonne  compréhension  des  différentes
spécialités, nous sommes heureux de vous présenter le memento N°10 dernière version.
Présentation du memento  N°10 
Cahier A : Techniques de Canne de combat
Cahier B :Progression technique de la Canne de combat
Cahier C : Techniques de base du bâton fédéral – 
Cahier D : Techniques du bâton de Joinville
Utilisation de techniques similaires avec une arme différente
Cahier E : Progression technique du bâton fédéral et bâton de Joinville
Cahier F : Techniques des spécialités (canne de défense, canne-savate)
Utilisation de techniques pied, poing, arme
F.1 Techniques canne de défense
F.2 Techniques canne-savate
Cahier G : Progression des spécialités (canne de défense, canne-savate)
G.1 Techniques canne de défense
G.2 Techniques canne-savate
Cahier H : Règlement d’arbitrage
Cahier I : Règlement des compétitions
Cahier J : Règlement médical
Cahier K : Entrainement
Cahier L : Règlement médical
Cahier M : Remerciements

2/ Equipe Canne

Une relecture complète des cahiers était indispensable afin de supprimer les coquilles qui 
s’étaient glissées dans les textes du fait de la priorité de rendre le document disponible au plus
vite.

Les fiches pédagogiques sont remises à plus tard car l’approche est complexe. Les points 
d’entrées pédagogiques et les approches pédagogiques sont quasiment aussi nombreux que les
moniteurs.

3/ Travaux équipe BâtonS (bâton fédéral et bâton de Joinville)

Les cahiers bâtonS ont été complétés par quelques techniques supérieures en bâton fédéral et 
en bâton de Joinville.
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Aujourd’hui les cahier C, D et  E et regroupent tout le savoir-faire du bâtonniste. Le cahier C 
pour le bâton fédéral, le cahier D pour le bâton de Joinville regroupent les techniques de base 
et supérieures des bâtonS. Le cahier E propose une progression pédagogique pour le bâton 
fédéral et une progression pédagogique pour le bâton de Joinville. Les 2 progressions dans les
grades de bâton sont cohérentes entre elle pour une bonne utilisation terrain.

4/ Equipe canne-savate
 
L’approche canne-savate proposée dans le cahier F fait appel aux connaissances de savate et 
les met en œuvre de la même manière que les savateurs. Même approche, même langage au 
sein du même fédération pour des activités qui se complètent. La validation terrain de 
l’approche a été confirmée au cours de cette année.
La progression pédagogique présentée dans le cahier G doit rendre le travail des moniteurs 
plus aisé et leur donner une trame efficace pour leurs cours. Elle fait appel aux mêmes ressorts
que la savate.

5/ Equipe canne de défense
 
Un travail de cohérence, de simplification et de meilleur accès à la pratique est une des 
améliorations continues réalisée.

Synthèse

C’est un travail de fourmis qui a été opéré sur le memento N°10 au cours de ces dernières 
années mais ce travail de longue haleine a mis à disposition un ensemble de connaissances et 
d’outils qui nous l’espérons seront fort utiles aux pratiquants.

Cette cohérence entre les disciplines devrait également porter ses fruits. En effet les 
disciplines se parlent, se complètent sur un socle commun. Les approches ne sont pas 
différentes mais complètent le savoir-faire du pratiquant.
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Compte rendu commission communication et développement 

Saison 2022 - 2023

Bilan réseaux sociaux : 
l’objectif est :
• de faire connaître la canne de combat et le bâton
• d’augmenter le nombre d’abonnés sur facebook et instagram
• d’attirer de potentiels nouveaux licenciés
• de mettre en avant les évènements
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visite des pages sur les réseaux
période septembre 2022 à mai 2023

Community Management à raison de 4 posts par mois
§ l’objectif : informer et garder un lien avec nos abonnés
§ actions : création d’un plan éditorial mensuel à raison de 4 posts / mois (facebook et 
instagram)

Publicités pour booster les évènements
3 évènements boostés : 
Ex. 
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Statistiques globales
47 540 personnes touchées (évènements  compris)
Avec une affinité sport (escrime, arts martiaux, etc.)
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Bilan général
Budget investi : 2880€ TTC (coordination) + 350€ (budget publicitaire)

• nombre de personnes touchées : 75 000 (Facebook uniquement)
• Abonnés gagnés : 800 (et d’autres publicités en cours)
• Nombre d’interactions : plus de 5000 sur la page Facebook
• Augmentation du nombre de messages sur la messagerie Facebook

Recommandations :
• continuer le community management avec plus de contenu
• entreprendre plus d’actions avec la fédération de savate
• augmenter le budget pour développer encore la communauté
• focus sur les évènements >> plus de reportages photos pour posts

Autres actions Communication : 
Gestion et suivi du site internet (articles)
Conception de 3 affiches championnats de France mixte, individuel et Challenge National 
Jeunes et vétérans.
Déclinaisons des affiches pour Facebook, instagram et impression tshirt (challenge National 
Jeunes et vétéran). 
Partenariat accentué avec Canne Tv, qui couvre maintenant les événements en direct live. 
Suivi de fabrication de tenues et autres équipements de canne de combat avec notre partenaire
BlackArmoury.

Conlusion : 

Une saison après Covid qui nous permet de prendre un rythme en termes de communication. 
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reproduire. Des améliorations restent encore à faire en termes de communication interne, des 
procédures a créé seront probablement la clé pour le suivi des événements à venir. Des 
partenariats forts pour une image professionnelle de notre discipline à maintenir. 

Remerciements à Coraline et Juliette Zanchi (community manager) à Johann Belloir 
(Graphiste), David Hetru (Photographe) et Anthony Richards (Équipementier) pour leurs 
collaborations. 
Merci également aux membres de la commission communication et développement de leurs 
implications en particulier Jean Marc Henry et Chim Cholin pour leurs aides dans la gestion 
du site.  

Anthony Fraysse 
Responsable commission 
communication et développement 

       

Organisation du Challenge Jeunes à Brenouille en 2022. 
2023 : préparation du Challenge Jeunes à Dieppe. 
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Commission ARBITRAGE

Bourgueil, le 19/05/2023
Rapport d’activités 2022
Quentin Lauthier Bissirieix
Commission Arbitrage

Rapport d’activités - 2022

Document remis au Comité directeur
Responsable de commission : LAUTHIER Quentin
Membres : BACOT Daniel, BENA Quirin, DUFOUR Adrien, ZRIBI Jennifer

Activités de la Commission :

-Finalisation de la reprise du règlement d’arbitrage :
Échanges avec la Commission technique en vue d’harmoniser le règlement technique et le
règlement d’arbitrage ( notamment sur la problématique des parades chassées,
entre-autre), présence en réunion de membre de la commission technique.
Travail de relecture et corrections finalisé en décembre 2022 suite à différents retour et
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constats durant la saison.
-Stage national d’arbitrage.
Préparation du stage sur le premier trimestre.
Déroulement de celui-ci les 5 et 6 mars 2022 à Eaubonne (95) ( mutualisation
d’équipement avec le challenge Bâton)
Participation de 8 officiels de niveau national, et présence du CTL IDF, stage orienté
reprise post-covid.
Thèmes abordés :
La feuille de marque ( dont révision du modèle-type), lecture et remplissage.
Uniformisation de la gestuelle et des commandements.
Long exercices sur la lecture des priorités avec mise en situation (tireurs IDF présents
pour faire des assauts)
Mise en place d’un mini-tournois pour travail du DO
Exercices pour uniformiser le regard des juges.
Bon retour des officiels présents malgré présences limitées.

-Compétitions nationales :
-Internationaux de France
Déroulement les 5 et 6 mars 2022 à Villeurbanne (69).
Convocation de 9 officiels de niveau national, nombre minimum pour la tenue d’une
compétition sur deux aires, mais suffisant et efficace.
62 assauts arbitrés/jugés.
-Championnat de France
Déroulement les 21 et 22 mai 2022 à Bordeaux (33).
Convocation de 12 officiels de niveau national, nombre confortable mais qui complique la
gestion du corps arbitral de part les roulements induits.
78 assauts arbitrés/jugés.
-Challenge Jeune et Veteran
Déroulement les 10 et 11 Juin 2022 à Brenouille (60).
Convocation de 6 officiels de niveau national, 2 de niveau régional.
Difficultés de convocation sur cet évènement qui c’est néanmoins bien passé.
Arbitrage de type « pédagogique » pour les jeunes très apprécié.
-Championnat de France par équipe mixte
Déroulement les 26 et 27 Novembre 2022 à Recquignies (59).
Convocation de 5 officiels de niveau national, 1 de niveau régional ( présent uniquement le
samedi)
Grande Difficultés de convocation des officiels sur cet évènement.
-Autre évènement :
« Marathon Canne » dans le cadre d’« Octobre Rose », événement de type open à but
caritatif, organisé par la Commission Féminine.
Déroulement les 29 et 30 octobre 2022 à Strasbourg (67).
Convocation de 10 officiels de niveau national.

A noter que cet événement a permis pour les officiels d’être tireur quand l’organisation le 
permettait.
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Développement continu :
Le recensement des JAN
Poursuite du maintien à jour de la liste des officiels JAN/S.
Retour d’une officielle suite à la crise covid, mais départ de deux officiels.
Dont Mr Adrien Dufour membre de la commission.
A fin décembre 2022, 17 officiels de niveau national officiellement en activité.
Formations 2022 :
A l’echelle régionale, deux secteurs ont mis en place des formations, Ligue IDF et AURA

Discord :
L’année 2022 à vue une utilisation continue de l’outils de communication « Discord »
Ouverture aux cadres techniques et/ou responsable de secteur, ouverture aussi aux
JAR/S
Pour rappel, cet outil permet une communication plus rapide entre les officiels et permet
de mutualiser les informations et échanges.

A reprendre :
-Le cahier des charges gestuelles
Projet suspendu par manque de temps mais nécessaire à court terme compte-tenu de son
utilité.
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Commission COMPETITION

Quatre compétitions ont eu lieu en 2022 après 2 ans de suspension lié à la crise sanitaire: 
Les internationaux de France mixtes (première édition) à Villeurbanne, 
Les championnats de France individuels à Bordeaux
Les challenges jeunes et vétérans à Brenouille
Octobre Rose à Strasbourg (première édition)
Championnat de France par équipe à Recquignies (première édition)

Merci aux différents clubs organisateurs.

Perspective 2023 : 
Championnat de France à Douai, 
Les challenges jeune et vétérans à Dieppe. 

A la recherche d'organisateurs pour :
Octobre Rose (Nantes, à confirmer)
Le championnat de France par équipe (fin novembre)
Compétitions 2024 
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Commission HANDICANNE

I. Réalisations 2022/2023

1. Réalisation du FLYER OFFICIEL « canne-fauteuil » en collaboration avec la 
commission communication du CNCCB

2. Réalisation de la VIDEO OFFICIELLE « canne-fauteuil » en collaboration avec 
commission SSBE et Handicap de la FFSBF

3. Travail en collaboration avec la commission SSBE et Handicap de la FFSBF : 
Olivia membre, responsable de la création d’une mallette/boîte à outils pour les clubs
et moniteurs souhaitant accueillir des personnes handicapées 

4. Développement de la CANNE FAUTEUIL EN COMPETITION 

- intégration d’une catégorie canne-fauteuil lors des championnats du monde de 
SAVATE à Milan (septembre 2022). En collaboration avec la FFSBF et la FIS
→ Participants : 4 tireurs en fauteuils roulant : 2 personnes handicapées (Sébastien
PILOT –champion du monde et Guillaume DESPLANTES – vice-champion) et 2 
personnes valides qui ont joué le jeu en tirant dans un fauteuil roulant (tireurs d’Ile
Maurice et de Suède)

- intégration de tireurs canne fauteuil dans la compétition par équipe des Titis 
Parisiens (janvier 2023).

- intégration d’un tireur canne-fauteuil dans une compétition individuelle mixte 
(interclubs de Dijon 01-02/04/23)

BILAN de ces 3 expériences d’inclusion du handicap en compétition : 

- le règlement de canne-fauteuil fonctionne bien pour le jugement et l’arbitrage

- les 3 expériences se sont bien passées : la canne-fauteuil s’est intégrée à la 
compétition sans en compliquer l’organisation (peu, voire pas d’adaptation à 
prévoir)

- la situation dans laquelle un tireur canne-fauteuil affronte un tireur débout apparaît 
néanmoins inégale sans adaptation.  En effet le tireur debout peut facilement 
exploiter la lenteur de mobilité du tireur en fauteuil en se mettant 
systématiquement hors distance après chaque attaque, empêchant ainsi le tireur 
assis de développer sa technique. 
Deux idées d’adaptation ont été imaginées :

1) réaliser les assauts tireur debout contre tireur assis dans une aire de 6m de 
diamètre : cette adaptation a été essayée et semble être intéressante
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2)  introduire une règle spécifique pour le tireur debout : reculer de plus de 2 
appuis sans revenir en attaque serait considéré comme anti-jeu et donc 
interdit.

- le financement d’AIDANTS est à prévoir pour les tireurs handi en compétition : 
minimum 1 aidant pour 2 tireurs handi. Les sportifs handi nécessitent en effet de 
l’aide pour le transport des fauteuils roulants et des équipements, pour s’équiper et 
pour s’installer en chambre d’hôtel lorsque c’est nécessaire.

5. HANDI CANNE plus élargie : 
Expérimentation en local ( DUC BF Dijon) : cours handi-canne avec personnes 
handicapées de divers origines (polyhandicap, hémiplégie, Infirmité Motrice 
Cérébrale) → réflexions d’idées et d’outils d’adaptations pour l’aspect HANDI 
CANNE, pour les personnes qui ne peuvent pas pratiquer la canne-fauteuil en 
compétition. Ces idées seront rassemblées dans la mallette.

II. Nouveaux objectifs

- tester les 2 dispositifs d’adaptation pour une meilleure égalité des chances 
lorsqu’un tireur assis en canne fauteuil rencontre un tireur debout en compétition

- finaliser la mallette/boîte à outils

III. Conclusion

La canne fauteuil fonctionne bien, est réaliste et efficace. Elle possède un règlement 
valable et pertinent.

Elle permet une vraie inclusion de personnes handicapées dans la pratique de la 
canne de combat.

La difficulté reste le manque de participants : manque de visibilité auprès du public 
handicapé. 

L’idée de départ de proposer des compétitions de canne fauteuil à des personnes 
handi et valides qui joueraient le jeu en se mettant en fauteuil roulant fonctionne mais 
l’expérience montre que de nombreux tireurs valides sont gênés de « prendre la place » 
d’une personne handi en se mettant dans un fauteuil roulant.

L’idée d’inclure des tireurs en fauteuil au sein d’équipes dans les compétitions par 
équipes semble être pour l’instant la meilleure option d’inclusion du handicap dans notre 
discipline.

Enfin, le développement du handi canne est un vaste champ d’action. Un développement 
sérieux ne peut pas s’appuyer sur le travail d’une seule personne bénévole. Il nécessite le 
travail à temps plein de plusieurs personnes qui seraient salariées pour cela et 
spécialisées dans l’utilisation des réseaux fédéraux et handisport. 

rédigé par Olivia LEHNARDT
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Responsable de commission handi-canne
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Commission FEMININES

La commission féminine a organisé la première édition du Marathon Canne, le 29 et 30 
octobre 2022. Cet événement a été accueilli par le club de Strasbourg et s'est inscrit dans le la 
cadre de la campagne nationale Octobre Rose. Pour cette première, vingt-sept participants et 
participantes ont essayé ce nouveau format, pour un total de 76 assauts sur le week-end. La 
majorité des tireurs ont réalisé entre 5 et 8 assauts sur ces deux jours. Les retours ont été 
positifs, et ce format a permis aux débutants de découvrir des rencontres sous un format 
compétition et a permis à tous de faire de nombreux assauts, rencontrer de nouveaux tireurs. 
Cet événement a permis de faire un don de plus de 1400 euros à  l’ICANS grâce au montant 
des inscriptions, les dons sur place, de la ligue Grand Est et de la Fédération.
Nous préparons une seconde édition pour l'année 2023.
La commission pour l'année 2023 travaillera également sur d'autres projets."



ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 10.06.2023 
14h30
Hote Visio Zoom/présentiel Marseille

Référent FORMATION

RAPPORT CTF

1 CTL ou référents de Ligue ont transmis leur rapport : 
 Pour la ligue de Bourgogne :

Résumé des actions en canne de combat et bâton dans la ligue BFC
Saison 2022-2023
L’année passé un troisième club de canne a vu le jour dans la région. Cette année ce 
qui est mis en valeur c’est la possibilité de faire se rencontrer des clubs de la région 
lors de compétitions. Grâce à la mobilisation de deux des clubs de la région on dispose
maintenant d’arbitres et de juges stagiaires (formés en AURA) et des moyens de 
réaliser des interclubs. Un premier interclub a été réalisé avec une trentaine de 
participants. Cette compétition a attiré des compétiteurs de qualité
venant de 3 autres régions (y compris la championne du monde de canne de combat).
A l’occasion de cet interclubs une compétition d’opposition en bâton a été testé avec 
succès (jugement sur la base de critères techniques).
Les résultats en compétition des cannistes de la région sont bons avec une médaille 
d’argent aux championnats du monde (canne-fauteuil), une place de « champion de 
l’Est » aux qualifications des championnats de France et deux éliminations en quart de
finale aux championnats de France, ainsi qu’une médaille d’or en bâton à l’interclubs 
de Dijon et une 4ème place en canne à ce même interclubs.

Participation aux championnats du monde
Médaille d’argent en canne fauteuil pour Guillaume Desplantes (DUC)
Coach officiel pour la canne fauteuil : Olivia Lenhardt (DUC)

Formation d’arbitre régional stagiaire (par la ligue AURA)
Jean-Pierre Lemière (DUC)
Lilou Roesler (Epervans)
Alain Abdelkader (Epervans)

Participation aux compétitions les « titis parisiens » et au Bazhataeg
Sélections championnats de France
Qualification grand est : Bastien Ravry (DUC)
Organisation d’un interclub à Dijon
Participation des 3 clubs de la région BFC (Vesoul, Epervans, DUC) et de la section 
du SUAPS Dijon.
Participation de 3 clubs venant d’autres régions (Aura, Grand-Est, Hauts de France).
Participation des 3 arbitres et juges stagiaires de la région à l’arbitrage et au jugement 
de la compétition.
Compétition mixte en canne ET en bâton.

Championnats de France
Élimination en quart de finale : Bastien Ravry (DUC) et Océane Bafroy (DUC)
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Pour la saison 2023-2024 ce qui est envisagé
Au moins 6 candidats pour passer un grade jaune et 4 pour une formation de moniteur 
de canne de combat.
Octobre 2023
Passage de grade jaune de canne de combat et bâton (candidats d’Epervans et du 
DUC). Il y aurait un jour de préparation (JP Lemière) avant la journée d’examen. Le 
jury pourrait être constitué par I.Coquiard (Présidente et CTL), JP Lemière, C. 
Moreau, JM Henry.
Les candidats intéressés pour un examen de monitorat pourront poursuivre leur 
formation.
A terme j’imagine faire une année sur deux un stage de découverte de nos disciplines 
et l’année suivante un passage de grades jaunes en octobre.

Janvier - février 2024
Se coordonner entre clubs de la ligue pour envoyer des équipes de tous les clubs BFC 
aux titis parisiens.
Après les sélections aux championnats de France et avant les championnats de France 
Un interclubs à Dijon
Accueil de compétitions nationales (sous réserve)
Challenge vétérans et jeunes en canne de combat (cnccb)
« Vieilles savate et vielles cannes »
Un stage technique (JP Lemière)
Le stage sera soit orienté bâton, soit canne-savate/canne de défense avec passage de 
grades optionnels sur un second week-end.
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RAPPORT FINANCIER pour l’exercice clos du 1er janvier
2022 au 31 décembre 2022

A suivre

Budget prévisionnel 2023

A suivre
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Merci pour votre
attention. 

Questions/Réponses ?

 


